

Esteban Lazo félicite les habitants de la ville de Camagüey à l'occasion du 500e anniversaire de sa fondation



Camagüey, 3 février (RHC)- Le président du parlement cubain, Esteban Lazo a félicité les habitants de la ville de Camagüey à l'occasion du 500e anniversaire de sa fondation le 2 février.

Esteban Lazo, qui est également membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba a fait l'éloge du gala présenté pour saluer cette commémoration et auquel se sont produits pour la plupart, des artistes et des groupes de Camagüey. Ceux-ci ont évoqué d'importantes étapes de l'histoire locale et nationale devant des milliers de personnes rassemblées sur la Place Ignacio Agramonte.

Parmi les groupes qui se sont présentés figuraient le Ballet de Camagüey, le « Contemporáneo Endedans » ainsi que des élèves de l'Académie des Arts « Vicentina de la Torre ».

Des hommages ont été rendus, par la lecture de leurs vers à des poètes nés à Camagüey comme Nicolás Guillén, Gertrudis Gómez de Avellaneda et Emilio Ballagas.

L'on a évoqué aussi la mémoire des premiers martyrs indépendantistes ayant à leur tête Joaquín de Agüero, le Major Général Ignacio Agramonte ainsi que la fidélité et l'amour qui caractérisaient les liens de celui-ci avec sa femme Amalia Simoni.

Salvador Valdés, membre du Bureau Politique du PCC et vice-président du Conseil d'État ; Jorge Luis Tapia, membre du Comité Central de cette organisation et son premier secrétaire à Camagüey, Miguel Barnet, président de la Commission d'Organisation du 8e Congrès de l'UNEAC, l'Union nationale des Écrivains et des Artistes de Cuba et Eusebio Leal, Coordonnateur des Villes patrimoniales , entre autres personnalités, ont assisté au gala.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13336-esteban-lazo-felicite-les-habitants-de-la-ville-de-camaguey-a-loccasion-du-500e-anniversaire-de-sa-fondation>



Radio Habana Cuba